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EXTENSION DU LIEU D'EUROPE  

LE PROJET PRÉSENTÉ CONCERNANT LA CRÉATION D’UNE SALLE DE CONFÉRENCE ET LA 

RÉORGANISATION DU LIEU D’EUROPE EST TRÈS PERTINENT DANS LA MESURE OÙ LES TRAVAUX 

D’EXTENSION ENTREPRIS VONT PERMETTRE ÉGALEMENT D’AMÉLIORER CONSIDÉRABLEMENT LES 

CONDITIONS DE TRAVAIL DU PERSONNEL PRÉSENT. 

LES SYNDICATS FO SUD UNSA SALUENT LA RÉFLEXION QUI A ÉTÉ MENÉE EN CONCERTATION AVEC 

LES AGENTS-ES.  LA MISE EN ŒUVRE DU PROJET A TENU COMPTE DES AVIS DE L’ÉQUIPE. 

AINSI, L’ESPACE D’ACCUEIL, DANS LA VILLA EST REPENSÉ, RECONFIGURÉ ET OPTIMISÉ. CET ESPACE 

DEVIENT PLUS CONVIVIAL, PLUS AÉRÉ, PLUS CLAIR, PLUS SEREIN.  

LE PERSONNEL POURRA ÉGALEMENT BÉNÉFICIER D’UN ESPACE DE DÉTENTE AMÉNAGÉ. 

LES AMÉLIORATIONS CONCERNENT ÉGALEMENT LA CRÉATION DE VESTIAIRES, LE RÉAMÉNAGEMENT 

ET LA CRÉATION DE PLUS DE SANITAIRES. 

CETTE NOUVELLE RÉORGANISATION PERMETTRA AU PERSONNEL DE NE PLUS SUBIR LES NUISANCES 

ET LES DIFFICULTÉS RENCONTRÉES JUSQU’À MAINTENANT.  

S’AGISSANT DES AMÉNAGEMENTS DE L’EXTENSION ILS ONT AUSSI ÉTÉ ADAPTÉS AUX BESOINS 

RECENSÉS. LE CADRE DE TRAVAIL QUI NOUS EST PRÉSENTÉ SEMBLE PLAISANT. 

LES SYNDICATS FO SUD UNSA SOUHAITENT METTRE ÉGALEMENT EN AVANT LA RÉFLEXION QUI A 

ÉTÉ MENÉE CONCERNANT LA COMPOSITION DE L’ÉQUIPE ; NOUS PENSONS NOTAMMENT À LA 

REVISITE DES FICHES DE POSTE QUI A ÉTÉ CONSTRUITE AVEC LES AGENTS-ES CONCERNÉS, AU 

RECALIBRAGE DES POSTES DE C À B INSCRIT DANS LA DÉLIBÉRATION EMPLOI D’OCTOBRE 2023 ET 

À LA CRÉATION DU POSTE DE MÉDIATEUR QUI VIENT RENFORCER L’EFFECTIF.  

 

 

 

 

 

 



 TRANSFORMATION ET SÉCURISATION DU SITE DE CAPTAGE POLYGONE  

LES SYNDICATS FO SUD UNSA NE PEUVENT QU’APPUYER CE PROJET DE RÉNOVATION ÉTUDIÉ ET 

TRAVAILLÉ AVEC LES AGENTS-ES. AINSI, LES CONTRAINTES ET LES BESOINS DU PERSONNEL ONT ÉTÉ 

PRIS EN CONSIDÉRATION. 

L’IMPACT SUR LES CONDITIONS DE TRAVAIL DEVRAIT ÊTRE POSITIF CAR DES MESURES DE 

RÉNOVATION, DE SÉCURISATION ET DE RÉORGANISATION SONT PRÉVUS. 

DE CE FAIT, UNE PRISE EN COMPTE LES DIVERSES NUISANCES SUBIES PAR LES AGENTS-ES (CHALEUR, 

BRUIT, PASSAGE…) A ÉTÉ FAITE.  

DE PLUS, LE CONFORT GÉNÉRAL S’EN TROUVERA AMÉLIORÉ AVEC LE DÉPLACEMENT DES         

SERVEURS, LES TRAVAUX D’EMBELLISSEMENT PRÉVUS ET LA RÉNOVATION DU MOBILIER PLUS 

ADAPTÉ.   

 

 

TRAVAUX DE RAFRAICHISSEMENT, D’ISOLATION ET D’AMÉLIORATION DES 

CONDITIONS DE TRAVAIL 10 RUE DE SOLEURE  

LES TRAVAUX DE RAFRAICHISSEMENT ET D’ISOLATION DU BÂTIMENTS VONT PERMETTRE LA 

CRÉATION DE 2 SANITAIRES ET DE DOUCHES SUPPLÉMENTAIRES DANS L’EXTENSION, LA CRÉATION 

D’ESPACE DE STOCKAGE ET D’EMPLACEMENTS POUR VÉLOS. 

DE PERMETTRE UN MEILLEUR ÉCLAIRAGE AVEC LA MISE EN PLACE DE LED ET LA CRÉATION DE PUITS 

DE LUMIÈRE NATURELS. 

LES TRAVAUX DE RAFRAÎCHISSEMENT ET D’ISOLATION RUE DE SOLEURE VONT AMÉLIORER LES 

CONDITIONS DE TRAVAIL DES AGENTS.  

 

PROGRAMME ANNUEL DES VISITES DE SERVICES DE LA F3SCT  

POINT REPORTÉ  

 

 

 

 



BILAN DE LA POLITIQUE HANDICAP MENÉE / RENOUVELLEMENT DE LA 

CONVENTION EMS-FIPHFP 

LES SYNDICATS FO SUD UNSA SALUENT L’ARRIVÉE, EN 2022, DE LA NOUVELLE 

RÉFÉRENTE « HANDICAP ET TRAVAIL » PERMETTANT AINSI D’AVOIR UNE CONTINUITÉ, SUITE AUX 

DIFFÉRENTS DÉPARTS, DANS LE TRAVAIL ENGAGÉ SUR LE HANDICAP DANS NOTRE COLLECTIVITÉ. 

LE BILAN QUI NOUS EST PRÉSENTÉ SOULIGNE L’IMPORTANCE DE L’ENGAGEMENT DE L’EMS POUR 

LE MAINTIEN DU TAUX D’EMPLOI DES PERSONNES HANDICAPÉES. 

CET ENGAGEMENT SE CONCRÉTISERA PAR LA SIGNATURE D’UNE 4ÈME CONVENTION, POUR LA 

PÉRIODE 2023-2025, AVEC LE FONDS POUR L’INSERTION DES PERSONNES HANDICAPÉES DANS LA 

FONCTION PUBLIQUE (FIPHPF). 

LE PARTENARIAT ENTRE L’EMS ET LE FIPHFP EST ENGAGÉ DEPUIS 2011 ET LA PROLONGATION 

SUCCESSIVE DES CONVENTIONS CONFIRME LA VOLONTÉ, DE PART ET D’AUTRE, D’AVOIR DES 

OBJECTIFS AMBITIEUX EN MATIÈRE DE HANDICAP. 

DE PLUS, NOUS VOUDRIONS SAVOIR SI LES ORGANISATIONS SYNDICALES ONT ÉTÉ ASSOCIÉES À 

L’ÉLABORATION DE CES CONVENTIONS DONT LES THÉMATIQUES RELÈVENT DES INSTANCES. 

POUR FINIR, LES SYNDICATS FO SUD UNSA SOUHAITENT ALERTER SUR LES EFFORTS QU’IL FAUDRAIT 

INTENSIFIER EN MATIÈRE DE RECLASSEMENT, DE RECONVERSION ET EN MATIÈRE DE PRÉVENTION 

DE L’INAPTITUDE DES AGENTS.ES. 

IL EST INDISPENSABLE QUE NOTRE ADMINISTRATION SE SAISISSE PLEINEMENT DE CES 

PROBLÉMATIQUES. 

DES POSTES PÉRENNES DOIVENT ÊTRE TROUVÉS POUR NOS COLLÈGUES.  

NOUS NE POUVONS PLUS ET NOUS NE DEVONS PLUS ACCEPTER QUE, PAR EXEMPLE, DES AGENTS.ES 

PUISSENT SE TROUVER EN SITUATION D’IMMERSION SUR PRESQUE L’INTÉGRALITÉ DE LEUR 

CARRIÈRE PUBLIQUE. 

POUR LES SYNDICATS FO SUD UNSA C’EST INADMISSIBLE. 

 

 

 

 

 

 



RAPPORT ANNUEL 2022 MÉDECINE DU TRAVAIL 

LE RAPPORT ANNUEL 2022 DE LA MÉDECINE DU TRAVAIL EST UN BON INDICATIF SUR LA QUALITÉ 

DE VIE AU TRAVAIL DES AGENTS.ES. 

LES SYNDICATS FO SUD UNSA OBSERVENT QUE LE NOMBRE DE CONSULTATIONS POUR LE MOTIF DE 

SOUFFRANCE AUX TRAVAIL EST EN AUGMENTATION ET QUE CE CHIFFRE NE CONCERNE QUE LES CAS 

OÙ LES PERSONNES SE SONT DÉCLARÉES.  

NOUS PENSONS QUE CES CHIFFRES SONT SOUS-ESTIMÉS ET QUE LES EFFORTS DOIVENT ÊTRE 

ENCORE INTENSIFIÉS POUR VENIR EN AIDE À CES COLLÈGUES. 

L’ORIENTATION DES AGENTS.ES, EN DIFFICULTÉ AU TRAVAIL, VERS UNE CLINICIENNE EXTERNE À LA 

COLLECTIVITÉ, POUR UNE PRISE EN CHARGE PSYCHOLOGIQUE, NOUS PARAIT INTÉRESSANTE.  

C’EST UN DISPOSITIF À CONSERVER MÊME SI TOUS LES AGENTS.ES ORIENTÉS NE S’Y RENDENT PAS. 

POUR COMPLÉTER, IL SERAIT PERTINENT QU’UN BILAN NOUS SOIT PRÉSENTÉ CONCERNANT LA 

CELLULE D’ALERTE ET D’ÉCOUTE. 

DE PLUS, LES SYNDICATS FO SUD UNSA NOTENT, AVEC SATISFACTION, QUE L’ÉQUIPE EST ENFIN AU 

COMPLET AVEC L’ARRIVÉE D’UN MÉDECIN SUPPLÉMENTAIRE. MAIS, NOUS NOTONS AUSSI, LE 

DÉPART DE DEUX ASSISTANTES DONT NOUS ESPÉRONS QUE LE REMPLACEMENT SERA VITE ASSURÉ. 

CEPENDANT, LES LOCAUX NE PERMETTENT PAS D’EXTENSION ET IL N’EST PLUS POSSIBLE 

D’ACCUEILLIR D’INTERNE. 

DES AMÉLIORATIONS DEVRAIENT ÊTRE FAITES AFIN DE GARANTIR PLUS DE CONFIDENTIALITÉ LORS 

DES ÉCHANGES MÉDECIN-PATIENT. L’ISOLATION N’EST PAS OPTIMALE ENTRE LE BUREAU DU 

MÉDECIN ET CELUI DE L’ASSISTANTE. CELLE-CI PEUT ENTENDRE LES ÉCHANGES DANS LE BUREAU DU 

MÉDECIN, MÊME SI CELA NE PERMET PAS DE COMPRENDRE LA DISCUSSION. 

NOUS PRENONS ÉGALEMENT NOTE DE LA COMMANDE DE 2 NOUVEAUX VISIOTEST POUR 

REMPLACER LES 2 QUI SONT HORS SERVICE. 

 


